

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Dentro de la Cruzada Nacional contra el Hambre

Suscribirán UNACH y SEDESOL convenio de colaboración en el que intervendrán académicos y alumnos

• Sostienen reunión de trabajo el rector Jaime Valls Esponda y el subsecretario de la Sedesol, Javier Guerrero García

Con la finalidad de suscribir un convenio de colaboración en fecha próxima donde participen académicos y estudiantes de las distintas licenciaturas, el rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda, sostuvo una reunión de trabajo con el subsecretario de Desarrollo Urbano y Ordenación del Territorio de la Sedesol, Javier Guerrero García.

Entrevistado tras el encuentro que se desarrolló en la Colina Universitaria, el funcionario federal dijo que el interés de establecer un acuerdo se circunscribe en el marco de la Cruzada Nacional contra el Hambre, que impulsa el presidente de México, Enrique Peña Nieto.

"Para nosotros es muy importante en términos cualitativos y cuantitativos la posibilidad de que el conocimiento que se genera en la Universidad Autónoma de Chiapas se incorpore a un propósito y a una convocatoria como la que está haciendo el Presidente de la República", apuntó.

Agregó que con la UNACH, se busca la firma de un convenio marco que pueda involucrar temas de investigación, de apropiación de modelos y desarrollo de modelos de intervención tanto en zonas urbanas como rurales.

"De igual forma se trabaja en un convenio específico en materia de servicio social que aproveche las experiencias de trabajo comunitario que tiene la propia Universidad, pues representan sin lugar a dudas una ventaja y un gran elemento cualitativo para nosotros", señaló.

Subrayó que actualmente la dependencia federal trabaja en la integración de un cuerpo de promotores que laborarán en las comunidades del país, por lo que en el caso de Chiapas, se tiene previsto la conformación de un equipo de más de mil jóvenes.

Sobre el convenio que próximamente se firmará con la Máxima Casa de Estudios, recordó que se han establecido otros similares con el Instituto Politécnico Nacional, la Universidad Nacional Autónoma de México, la Universidad Autónoma Metropolitana y el Sistema Tecnológico de Monterrey.